こんな時だから

新型コロナウイルスが全国に蔓延し、緊急事態宣言も出される中、先行きが見通せない状況が続いています。 経済活動も大きく制限される中ですが、この騒動の終息までただじっと我慢して待っていてもいいのでしょうか?

- 緊急事態宣言で企業・学校・団体・店舗等が活動停止状態
- 🖸 仕事をしたいが材料が入荷しない

現状

- 🔁 商品の告知をしたいが、営業訪問ができない
- 4 社内にいながら何か販促活動はできないか
- **⑤** 終息の目途が立った時にいち早くスタートダッシュしたい



今あるホームページをもっと活用されては?

アクション1

ホームページにコロナへの対応を告示



※自社(自団体)が今取り組んでいることを追加 自社(自団体)の姿勢を対外的にアピール



アクション2

バナーの追加



※新商品、一押し商品の特集ページを追加 以前のチラシやパンフがあればすぐ作成できます



アクション3

更新できていない過去の事例・実績ページを完成



※忙しくて手付かずだった過去の事例・実績案件を追加 いずれ来る終息時に万全の態勢でスタートダッシュ

アクション 4

スマホ対応

※まだ出来ていないお客様がいらっしゃればこのタイミングで…



★ もちろんメール・電話等で打合せ~校正・アップまで出来ます。(訪問による接触リスクを極力減らします) 出口のないトンネルはありません。苦しい時期ですが、今できることは必ずあるはず・・・。ぜひお手伝いさせてください。